
von RM Hönig 
1. betr. Pressemitteilung, Umsatzbesteuerung für Kommunen (Konzessionsverträge mit 

Energieversorgung) 
Wie weit trifft das für die Stadt Bornheim zu? 

2. Wenn ja, hat das finanzielle Auswirkungen im Negativbereich? 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
3. betr. Sanierung der drei Brücken in Brenig 

Kann man vorübergehend den Wirtschaftsweg vor der Brücke Hellstraße für den 
Straßenverkehr zulassen, um die Zufahrtsmöglichkeiten nach Brenig zu vereinfachen?
 

Antwort: 
Wird geprüft. 
 
von RM Feldenkirchen betr. fehlende Scheiben an der Bushaltestelle Merten Schule 
Wann werden die Scheiben, die im Bauhof zwischengelagert werden, wieder eingesetzt? 
Antwort: 
Die Scheiben werden zeitnah eingesetzt. 
  
von RM Hanft betr. Ergebnisse Antiraserkampagne 
Ist es weiter so, dass die Berichterstattung (highlightmäßige Aufbereitung) so weitergeht und 
wann werden die Ergebnisse den Kommunen mitgeteilt? 
Antwort: 
Die Presseberichterstattung liegt weder im Einfluss der Polizei noch der Stadt Bornheim. 
Sobald die von der Polizeipräsidentin zugesagten Ergebnisse vorliegen, wird der 
Fachausschuss informiert. 
 
von AM Heller betr. Bücherschränke (Antrag CDU-Fraktion, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) 
Ist die Prüfung bezüglich der Errichtung eines Bücherschrankes in der Bürgerhalle 
abgeschlossen? 
Antwort: 
Es liegt noch kein Prüfungsergebnis vor, soll aber schnellstens geprüft werden. 
 
von AM Koch 
1. betr. Erstellung eines Baumkatasters 

Liegen diesbezüglich, zu den Fragen die per e-mail übermittelt worden sind, schon 
Erkenntnise vor?  

Antwort: 
Wird geprüft. 
2. betr. Körperschaftssteuer für kommunale Kindergärten, wenn diese Gewinne machen 

Ist es möglich, dass sie die Fragen, die ich ihnen hierzu übermittelt haben, hier 
beantworten? 

Antwort: 
Wird direkt beantwortet und auf den Schnellbericht Nr. 136 des Städte- und Gemeindebundes 
verwiesen. 
 
von RM Schmitz betr. Baumpflanzung Venantiastraße 
Welche Baumart wird dort gepflanzt?: 
Antwort: 
Wird geprüft. Die Information wird weitergegeben. 


